



6年 学年だより

白山市立蝶屋小学校
令和6年11月29日

いよいよ12月。2学期最後の月になります。最近は、卒業文集づくりや卒業発表の合奏曲について話し合いを行っています。卒業に向けて少しずつ動き始めました。

また、高学年として蝶屋小学校をより良い学校にしようと『あいさつフラワー』という取り組みを考えました。

「石川県一のあいさつ」を目指して、子どもたちが、自分たちから行動し、学校全体を巻き込んでステキな蝶屋小学校にしていけるように、保護者の皆様からの応援の声掛けをよろしくお願ひいたします。



【美川中学校の部活動について】

11月上旬に授業参観・保護者懇談会がありました。参加してくださった保護者の方ありがとうございました。懇談会では、特に部活動についての疑問や不安が出てきましたので、美川中学校に確認しました。内容は以下の通りです。

質問①部活動には、必ず入らなければいけないですか。

部活動に入るか入らないかは選択できます。部活以外で地域のクラブチームに所属している生徒もそうでない生徒も、中学校の部活動に入るかどうかは選択できます。

質問②現在の部活動には何がありますか。また、来年度も存続しますか。

来年度入部可能な部活 ※下線部はすべて男女で入部できます。)

男子サッカー、男子ソフトテニス、男子バスケ、女子バレー

剣道、水泳、陸上、吹奏楽、技術工芸部、卓球、バドミントン

来年度廃部になる部活

野球、女子ソフトテニス、茶華道部、女子バスケ、科学部



質問③部活動の休みはどうなっていますか。

基本的に毎週木曜日と土日どちらかが休みになります。

ただし、大会前などは休みにならず、活動する場合があります。

【スポーツ教室(ハンドボール)北國ハニービー石川の選手との交流】11/8(金)

社会人として働きながら、スポーツ選手としても活躍している方々のお話を聞かせていただきました。また、ハンドボールも体験しました。子どもたちにとっては、新しいスポーツと触れ合う貴重な体験となりました。

